



Journée de l'environnement : une première édition réussie !

NOTICIA

JUVENTUD

Miércoles, 30 de junio de 2021

Journée de l'environnement : une première édition réussie !

Sur une initiative du Conseil Municipal des Jeunes, et plus particulièrement de la commission environnement, la toute première journée de l'école et de l'écologie et au développement durable s'est déroulée le 5 juin dernier dans le quartier du Mail !



Le but : sensibiliser les Véliziens sur le recyclage et la nécessité de préserver la nature. De nombreuses associations ont participé. Quizzes, ateliers créatifs, dégustation? les animations pour les petits comme pour les grands ne manquaient pas. Pour l'événement, Izylab avait même fabriqué, grâce à des matériaux recyclés, un végalo smoothies. Un délice !